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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Уже пол второго, поэтому, пожалуйста, начните занимать свои 

места. Мы начнем в ближайшее время.  Спасибо. 

Спасибо всем за то, что вернулись.  Итак, мы сразу начнем со 

следующего заседания, а именно обновление PSWG для GAC.  

Позвольте мне предоставить слово Катрин, одной из 

сопредседателей PSWG. Спасибо. 

 

CATHRIN BAUER-BULST:  Большое спасибо, Томас. Меня зовут Катрин Бауэр-Бульст 

(Cathrin Bauer-Bulst). Я - одна из сопредседателей Рабочей 

группы по общественной безопасности.  Большое вам спасибо 

за то, что вы так дисциплинировано закончили обеденный 

перерыв и так быстро возвращаетесь, чтобы послушать наше 

обновление. 

Мы - как вы знаете, у нас есть два предоставленных 

промежутка времени в повестке дня GAC, один сегодня и 

один в среду, где мы представим вам обновленную 
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информацию о нашей работе.  И просто для краткого 

объяснения того, о чем мы собираемся вам рассказать эти два 

дня, сегодня мы хотим сосредоточиться на предоставлении 

вам обновленной информации об усилиях по снижению 

злоупотреблений, которые, как вы помните, мы впервые 

запустили с Копенгагенским коммюнике две конференции 

назад. Итак, мы этим займемся через пару минут. А затем 

вторую часть сегодняшнего заседания по обновлению мы 

хотим использовать, чтобы представить нового директора по 

мерам защиты потребителей ICANN Брайана Шиллинга (Bryan 

Schilling).  Он любезно согласился присутствовать здесь вместе 

с Джейми Хедлундом (Jamie Hedlund), и они собираются 

представить новую роль Брайана в ICANN и то, как она 

эволюционирует, а также часть той работы, которую он 

планирует предпринять в ближайшие пару месяцев вместе с 

GAC.И затем в среду мы собираемся представить вас 

обновленную информацию по нескольким другим вопросам, 

включая работу по реализации услуг сохранения 

конфиденциальности и регистрации через доверенных лиц, 

что происходит со стороны Службы каталогов 

регистрационных данных, где ведется много работы, и это 

также включает в себя, конечно, возможную позицию GAC по 

RDS - относительно конфликта WHOIS с процедурой местного 

законодательства.  Но это будет в среду. 
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Теперь мы хотим перейти к нашему обновлению по усилиям 

по снижению злоупотреблений.  И для этого я дам слово 

нашему ведущему, Иранге Кахангаме (Iranga Kahangama), 

который представит нам обновление. Иранга, Вам слово. 

 

IRANGA KAHANGAMA:   Спасибо, Катрин. Я просто хочу поблагодарить всех за то, что 

вы здесь, и за работу с нами по вопросам предотвращения 

злоупотреблений DNS. 

Итак, как вы видите, краткая история.  Эти вопросы 

действительно начались в ноябре на конференции ICANN в 

Хайдарабаде в соответствии с рекомендацией GAC, 

выпущенной на последних двух конференциях ICANN. Мы 

старательно выполняем ваши рекомендации и получаем 

ответы на некоторые из вопросов и выделяем различные 

проблемы, связанные с нарушениями DNS, которые мы видим 

в Интернете. 

Очень быстро в Копенгагенском коммюнике GAC были 

дополнительные вопросы, на которые генеральный директор 

ICANN и ICANN предоставили нам ответы 30 мая.  Примерно 

через две недели после того, как они задали нам вопросы, 

они попросили диалога с генеральным директором ICANN и с 

нами.  Итак, это было 15 июня.  Это был очень хороший 

диалог. 
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Следующий слайд, спасибо. 

Таким образом, это был хороший диалог, и из него вышли три 

основные темы, которые, по нашему мнению, являются 

вопросами, касающимися злоупотреблений DNS, положений 

RA и аккредитации регистраторов, таких вещей, как 

перекрестная проверка WHOIS, и обеспечение того, что 

положения в этих соглашениях соблюдаются надлежащим 

образом.  Руководство кандидата по gTLD и RA, Соглашение 

об администрировании домена верхнего уровня.  Итак, такие 

вещи, как Spec 11 3b, рекомендации только что вышли.  Мы 

это рассматриваем.  

И тогда, вы знаете, внешние, другие сообщения о 

злоупотреблениях.  Мы смотрим на - мы хотели бы помочь 

ICANN быть в состоянии использовать все инструменты, 

которые она имела, чтобы действительно идентифицировать 

проблемы злоупотреблений и работать с нами с 

осторожностью, чтобы работать по этим вопросам. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

Итак, чтобы дать вам представление о том, как прошел 

диалог, это был очень позитивный диалог.  С нашей точки 

зрения, ICANN пришла на встречу, стремясь доработать 

проекты ответов и провести более продуктивный обмен, 

который мы с радостью приветствуем, и мы рады услышать.  
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С точки зрения PSWG и GAC, мы хотели использовать этот 

диалог для более регулярного общения с ICANN с целью 

решения проблем и рассмотрения наших вопросов не просто 

как «да», или «нет», а также существующих и законченных 

вопросов, а в качестве тем злоупотребления DNS и 

использовать эти вопросы в качестве основы для создания 

попыток решить эти проблемы для снижения 

злоупотреблений. 

Таким образом, одна из вещей, о которых мы также 

упоминали, заключается в том, что использование PSWG в 

качестве регулярного механизма отчетности о 

злоупотреблениях в других ICANN - другие соответствующие 

действия ICANN, а также для пропаганды диалога с 

сообществом ICANN и в качестве механизма отчетности для 

GAC как целого, что, я думаю, мы и делаем прямо сейчас. 

И затем у нас было несколько конкретных вопросов, которые, 

как мы думали, не имели ясности, поэтому мы искали 

соответствующие пояснения, и это будет диалог, который 

будет продолжаться на этой конференции ICANN и после нее. 

Поэтому я думаю, что из этого вытекает, что мы согласны с 

тем, что существует очевидный уровень прозрачности. Запись 

заседания доступна в Интернете, поэтому любой, кто хочет ее 

услышать или прочитать, может прочитать стенограмму.  И мы 



ЙОХАННЕСБУРГ – Обновление рабочей группы GAC по общественной безопасности на пленарном 

заседании GAC                                                                 RU 

 

Страница 6 из 26   

   

согласились с тем, что для выполнения этих контрактных 

требований необходимо больше работать над реализацией.  

Есть ряд нерешенных вопросов, и мы хотим продолжать 

диалог, чтобы иметь этот регулярный механизм отчетности, 

чтобы итеративно работать над этими вопросами, зная, что на 

эти вопросы нелегко ответить. 

И еще одно: мы узнали о новых инициативах ICANN, которые 

могут решить некоторые из наших проблем, и мы очень рады 

услышать об этом и будем рады и готовы в них участвовать. 

Следующий слайд, пожалуйста.  

Итак, некоторые из этих инициатив, которые возникли, 

включали специальную группу по соблюдению договорных 

обязательств и мерам защиты, о которой упоминал Джейми 

Хедлунд (Jamie Hedlund) и Брайан Шиллинг (Bryan Schilling). Я 

думаю, что это то, во что мы можем углубиться во второй 

половине этой презентации, но это определенно то, что PSWG 

признает и желает участвовать.  

Другой момент, нам сообщили о проекте отчетности о 

деятельности по злоупотреблению доменами из офиса 

руководителя технического отдела.  Об этом кратко 

сообщалось на последней конференции ICANN, но это более 

подробно обсуждалось на нашей телеконференции, а также 

было приятно, что сегодня утром в PSWG состоялась 
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презентация того, что влекут за собой некоторые из этих 

аспектов.  И это также будет открыто и доступно в 

стенограмме.Я думаю, что это была проблема логистического 

планирования, что мы это организовали в последнюю 

секунду.  Но мы были очень довольны тем, что мы увидели, и 

считаем, что это большое усилие, начатое ICANN. 

Итак, я считаю, что цель этого заключается в том, чтобы 

сделать более ориентированный на данные подход к 

отчетности о злоупотреблениях DNS, и поэтому они просят 

комментарии и замечания сообщества о том, каким должен 

быть механизм отчетности после того, как они скомпилируют 

все данные.  Поэтому PSWG надеется объединить идеи и 

рекомендации по этому вопросу, а затем представить их в 

соответствующих методах, чтобы иметь более ясную 

информацию о том, что ICANN следует попытаться сделать с 

этими рекомендациями и как их следует сообщать и 

представлять. 

Другие инициативы, которые мы изучаем, - это индекс 

здоровья технологии идентификации.  Я думаю, что это было 

также представлено на последнем саммите GDD в Мадриде, и 

попытки измерить здоровье уникальной системы 

идентификации в Интернете - это замечательная цель, 

которую PSWG будет активно поддерживать, и мы в 

настоящее время это рассматриваем.  Поскольку, я думаю, 



ЙОХАННЕСБУРГ – Обновление рабочей группы GAC по общественной безопасности на пленарном 

заседании GAC                                                                 RU 

 

Страница 8 из 26   

   

ITHI своего рода сужает их фокус, мы обязательно будем 

следить за этим и будем взаимодействовать с этой командой 

по мере необходимости, чтобы предоставить любую 

соответствующую поддержку PSWG. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

Другие инициативы, которые имеют отношение к 

злоупотреблению DNS, включают в себя анализ CCT.  Это 

сделано Университетом Делфта, и он подготовил 

предварительный промежуточный отчет и в июле будет 

опубликован окончательный отчет.  И это использует очень 

научный методологический подход к злоупотреблениям DNS, 

поэтому, очевидно, может быть много уроков, извлеченных с 

точки зрения того, как они проводили свое исследование, как 

они измеряют злоупотребления и каковы результаты.  

Поэтому мы хотели бы также использовать результаты этого 

исследования, чтобы информировать нашу способность 

предоставлять рекомендации PSWG с точки зрения снижения 

злоупотреблений DNS. 

И, наконец,  индекса состояния рынка gTLD - еще одна 

инициатива, которую мы отслеживаем, чтобы отслеживать 

прогресс цели ICANN по поддержке надежности эволюции 

рынка доменных имен.  Были версии этого и отчеты, которые 

вышли с общественным комментарием.  Так что в конечном 
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итоге важная вещь здесь - это попытка оценить показатель 

достоверности.  Поэтому мы хотим включить все аспекты этих 

исследований и информировать GAC о том, что PSWG 

надеется сотрудничать с этими соответствующими 

заинтересованными сторонами и соответствующими 

органами в плане выполнения нашей роли, чтобы помочь 

снизить злоупотребления DNS. 

Следующий слайд. 

Поэтому с точки зрения следующих шагов мы хотим 

использовать вопросы и ответы и диалог, который был у нас с 

генеральным директором ICANN и его офисом, в качестве 

основы для измерения и регистрации всех наших механизмов 

отчетности, по мере того, как мы создаем механизмы для 

метрик и различных показателей эффективности. Мы хотим, 

чтобы они были связаны с предметом, который был найден в 

вопросах, которые у нас были.  Мы очень благодарны за 

рекомендации GAC, которые были даны оба раза для 

поддержки этих ответов, и мы хотим взять ответы на эти 

вопросы в качестве основы для создания метрик, таких как 

программа DAR и другие инициативы, чтобы мы могли 

использовать эти метрики для правильного мониторинга и 

проверки того, что происходит при злоупотреблении DNS. 
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Мы также хотим обратить внимание на то, что существуют 

текущие контрактные метрики соблюдения договорных 

обязательств, и это еще один набор метрик в этой сфере 

ICANN, который мы признаем и который, по нашему мнению, 

должен быть согласован с другими тремя или четырьмя 

программами оценки, которые имеют место. И как PSWG, вы 

знаете, мы рады принять на себя ту роль, которая дублирует и 

деконфликтует ряд основанных на метриках подходов, 

которые происходят в ICANN, и использовать их и сообщать об 

этом в GAC и то как мы считаем следует их использовать для 

снижения злоупотреблений DNS. Это, как правило, большая 

работа, и может быть какое-то совпадение и некоторое 

дублирование, поэтому мы с радостью можем прояснить, 

насколько это возможно для сообщества. 

И затем, знаете, иметь какие-либо другие дополнительные 

показатели злоупотребления по мере необходимости. 

Я думаю, что в основном вопросы позволили нам рассмотреть 

как реактивно, так и активно на то, что делает ICANN, поэтому, 

основываясь на этих вопросах, я думаю, мы хотим 

решительно заявить, что мы разрешаем ICANN выполнять все 

свои обязательства, на которые она согласилась, контрактные 

и иные.И затем проактивно, по мере того, как эти инициативы, 

о которых я говорил, продвигаются вперед, мы можем с ними 
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очень эффективно и старательно сотрудничать, чтобы создать 

правильные показатели, чтобы отслеживать злоупотребления. 

И вот окончательный следующий шаг заключается в том, что 

мы хотим продолжить диалог, когда это необходимо, чтобы 

создать регулярную отчетность ICANN.  Я думаю, что это будет 

наиболее подходящим на рабочем уровне с мандатом от GAC, 

и это то, о чем мы можем обратиться за рекомендациями GAC 

на этой конференции, чтобы, если вы согласны с тем, что у нас 

должен быть более регулярный диалог и на более широком 

уровне более широкий диалог с генеральным директором 

ICANN и соответствующими заинтересованными сторонами по 

мере необходимости, но, признавая, что большая часть 

работы будет продолжаться взад и вперед на рабочем уровне 

между PSWG и соответствующими заинтересованными 

сторонами ICANN, как команда по безопасности и офис 

технического директора. 

Итак, это очень общий обзор того, как прошел диалог.  Мы 

были очень им довольны, и мы будем рады видеть, как он 

продвинется вперед. 

                             Спасибо. 
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CATHRIN BAUER-BULST:  Большое спасибо, Иранга. Теперь, мы понимаем, что многое 

из этого может показаться очень техническим, поэтому я 

просто хотела бы вернуть это на уровень политики и 

напомнить всем нам, почему это так важно для нас как GAC. 

Итак, что принес этот диалог - и я согласна с Ирангой, мы 

считаем, что этот процесс и диалог в частности были очень 

полезными. Эти различные процессы предоставят 

фактические доказательства того, что нам необходимо 

оценить две вещи как GAC.  Во-первых, действительно ли то, 

что происходит сейчас, фактически соблюдает существующую 

политику, и адекватны ли меры соблюдения, чтобы помочь 

выполнить обязательства в рамках существующей политики и 

контрактных обязательств. 

Но, во-вторых, это также может помочь нам выявить более 

крупные тенденции, такие как то, что ведет к 

злоупотреблениям или какие хорошие практики фактически 

успешно предотвращают злоупотребления, и что мы можем 

сделать, как GAC, с точки зрения общественной политики, 

чтобы использовать эти знания и убедиться, что мы 

разрабатываем правильную политику и уделяем внимание 

реализации правильных существующих политик, чтобы 

предотвратить злоупотребления более успешно. И, конечно 

же, это относится к множеству различных политических 

интересов, которые у нас есть.  Тот, который появился 
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недавно, но является лишь одним из многих, на которые мы 

должны обратить внимание, это защита детей, в частности, вы 

знаете.  Эти метрики могут помочь нам определить, какие 

меры должны предпринять регистратуры и регистраторы или 

другие части сообщества для более эффективного 

предотвращения злоупотребления пространством DNS для 

всех видов негативного поведения, включая преступное 

поведение, которое мы хотели бы предотвратить с нашей 

точки зрения, как отвечающих за обеспечение того, чтобы 

интересы общественной политики учитывались в решениях, 

которые принимаются здесь. 

Вот почему мы очень воодушевлены недавними событиями, 

и, надеюсь, отчасти также, по крайней мере, нас 

поддерживают вопросы, заданные GAC.  Мы очень рады, что у 

нас появился новый инструмент отчетности о 

злоупотреблениях в доменах, и мы действительно с 

нетерпением ждем возможности, в частности, работать с 

Брайаном и Джейми, чтобы сделать это более реальным.  И я 

думаю, что сейчас очень хороший момент, чтобы передать 

слово Брайану и Джейми, чтобы представить новую позицию 

Брайана в GAC.Но, возможно, прежде чем я это сделаю, я 

остановлюсь здесь на одну минуту, чтобы узнать, есть ли 

какие-либо вопросы о том, что было сказано до сих пор. 
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Хорошо.  Если нет, то я передам слово вам двоим.  Большое 

вам спасибо за то, что нашли для нас время. 

 

JAMIE HEDLUND:    Спасибо, Катрин, и спасибо всем вам за то, что вы нас 

пригласили. Я думаю, что в прошлом я говорил немного о том, 

какое соблюдение договорных обязательств и мер защиты 

потребителей мы надеемся будет достигнуто в ближайшем 

будущем.  Поэтому я кратко представлю Брайана. 

Брайан приходит - во-первых, его роль существует в 

значительной степени из-за GAC и ALAC и других, которые 

действительно хотели, чтобы в ICANN было больше внимания 

к потребительским мерам защиты.  Брайан был одним из 35 

кандидатов, которые подали заявку на роль из разных слоев 

общества, и нам очень повезло, что Брайан, который работал 

некоторое время в ФБР в юридическом отделе, также работал 

в Microsoft, Google и - и других высокотехнологичных 

организациях, обладает хорошей квалификацией как в сфере 

технологии так и глобальной политики.И поэтому я очень рад, 

что он к нам присоединился.  Одна из вещей, которые он 

возглавит, о чем мы поговорим через минуту, - это 

специальная рабочая группа по вопросам соблюдения 

договорных обязательств и мер защиты потребителей.  Мы 

надеемся, что это станет форумом для сообщества, чтобы 
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собирать и обсуждать между собой вопросы, связанные с 

соблюдением договорных обязательств и мерами защиты 

потребителей, включая некоторые из вещей, о которых вы 

говорите, Катрин, по отчетам о данных, которые ICANN 

должна создавать и предоставлять сообществу в целом. Но 

также там, где есть разрыв между тем, что контракт - 

контракты явно требуют сейчас, и где многие надеются, что 

ICANN будет в плане защиты потребителей и владельцев 

доменов.Таким образом, мы надеемся, что GAC будет очень 

активным как в планировании, так и в рамках этой рабочей 

группы.  И так с этим, я передам слово Брайану. 

 

BRYAN SCHILLING:  Спасибо, Джейми, и спасибо, Катрин. Очень рад быть здесь 

перед GAC и Рабочей группой по общественной безопасности.  

Мы с Джейми говорили сегодня с ALAC и представили этот 

краткий набор слайдов, давайте просто перейдем к 

следующему слайду.  Это просто краткая повестка дня.  

Некоторые из пунктов, скорее всего, будут вам знакомы, 

начиная со следующего слайда, который  - это было - все в 

порядке.  Мы можем - в Копенгагене, я считаю, что Джейми 

представил заявление о том, какова будет идея, стоящая за 

ролью мер защиты потребителей, и это действительно в 

первую очередь оценка текущих полномочий и возможностей 

ICANN, которые мы, возможно, можем рассмотреть в 
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сообществе, используя пространство мер защиты 

потребителей.  Своего рода следующий  - и это всего лишь 

идеи, открытые для комментариев и замечаний о том, как 

некоторые из областей, по нашему мнению, могут 

функционировать. 

Еще одна важная область этой роли в том, чтобы 

действительно облегчить дискуссии внутри сообщества 

относительно новых потенциальных мер защиты, которые 

ICANN могла бы рассмотреть или внедрить с течением 

времени в рамках полномочий организации.  Но я думаю, что 

один из - спасибо.  Таким образом, следующий слайд был 

вроде того, где я нахожусь, мы вытащили эти пункты из 

описания работы.  Но один пункт, который, как мне кажется, 

важен, чтобы его отметить, что мы провели дискуссию, и 

хотим услышать отзывы от сообщества, заключается в том, 

когда полномочия организации заканчиваются и 

заканчивается компетенция, мы больше не хотим, чтобы это 

было - окончательным ответом и что мы ничего не можем 

сделать.  Поэтому мы хотим быть мостом между 

потребителями, которые приходят в ICANN с проблемами и 

организациями, которые могут помочь решить проблемы, с 

которыми они сталкиваются.  И с этим мы считаем, на 

следующем слайде, как только что упомянул Джейми, и я 

также понимаю, это упоминалось в Копенгагене, что это 
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идеальное место для специальной группы сообщества.  И я 

ценю, Иранга , уже приверженность участию в этом с ALAC, 

который также выразил свою поддержку этому ранее сегодня. 

И  действительно, что мы хотим услышать, - это - как это 

должно быть структурировано, каковы некоторые из 

ключевых вопросов, на которых мы должны сосредоточиться 

в сообществе, вы знаете, как часто мы должны встречаться, а 

затем, как там видно, возможно, провести заседание об этом 

в Абу-Даби на ICANN 60. 

Но чтобы помочь нам разобраться в том, что мы думаем в 

отношении этой специальной группы, на следующем слайде у 

нас действительно есть некоторые общие вопросы для 

сообщества о том, какими должны быть приоритеты этой 

роли, существуют ли определенные области в плане 

злоупотреблений, на которых мы должны сосредоточиться, 

что мы определяем как успех этой роли, и некоторые из 

вещей, которые мы могли бы сделать в качестве сообщества 

для повышения мер защиты потребителей для конечных 

пользователей и почти для всех, кто затрагивает пространство 

имен доменов и Интернет. 

Таким образом, это своего рода вывод, только этот последний 

слайд.  И я понимаю, что все знают, как с нами связаться, но 

мы хотели убедиться, что у вас есть наша контактная 
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информация.  И в этот момент мы можем открыть микрофон 

для любых комментариев или вопросов. 

 

НИДЕРЛАНДЫ:   Да. Спасибо.  Спасибо всем за презентацию.  Я очень рад, что 

у нас есть новый директор по мерам защиты потребителей, 

который работает над этим.  Мои замечания более общие по 

своему характеру, а не о, скажем, некоторых темах, на 

которых мы должны сосредоточиться.  Но я думаю, что меня 

немного беспокоит тот факт, что новый - я думаю, что это ... 

это не окончательный отчет, но для CCT было проведено 

исследование злоупотреблений, и, как мне кажется, 

злоупотребления доходят до уровня, который имеют другие 

старые TLD - если вы экстраполируете это, это не совсем 

математически то, что я говорю, но вы видите, что линия идет 

в пределах возможного злоупотребления и других старых 

доменов. И это меня беспокоит, потому что, конечно, старые 

TLD - это старые TLD.  Нет контрактных- нет, скажем, 

структурного подхода к злоупотреблениям, снижению 

последствий.  Конечно, есть некоторые контракты, но в 

основном с gTLD, которые мы имеем сейчас, у нас проект, 

создаваемый "с нуля", и мы могли бы, скажем, подготовиться 

с самого начала, чтобы попытаться предотвратить 

злоупотребления.  Поэтому меня беспокоит, что у нас уже есть 

указание на то, что злоупотребления дойдут до такой степени, 
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пока, как я сказал в ICANN, у нас есть все сообщество 

заинтересованных сторон, которое может действительно за 

этим следить и убедиться, что у нас нет такого типа вещей с 

самого начала.  Так что это более общее замечание, чтобы 

указать, что в новых gTLD мы должны приложить гораздо 

больше усилий к тому, над чем вы работаете вместе с нами.  

Спасибо. 

 

CATHRIN BAUER-BULST:  Спасибо. Для записи - это был Томас из Нидерландов.  Но на 

самом деле это что-то - и через минуту мы получим 

обновленную информацию от группы по анализу CCT, но это 

то, что мы также отметили, и на самом деле злоупотребления 

в новых gTLD значительно превысило некоторые из 

злоупотреблений в старых TLD, как было показано в 

исследовании, так что это действительно не позитивное 

развитие. Может быть, я не знаю, Брайан, Вы хотите 

отреагировать или – 

 

BRYAN SCHILLING:  Итак, я также являюсь членом группы по анализу CCT, и они 

пытаются учесть некоторые из последних данных, а 

некоторые данные также, что Дэвид Конрад (David Conrad), 

технический директор, его - предоставит его отдел. И еще 

одно, что является новым для исполнения условий договора 
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или несколько новым, во всяком случае, это более сильный 

акцент, в любом случае, при работе с техническим 

директором и отчетами, которые они получают, и что данные, 

которые они собирают и пытаются понять, существуют ли 

способы направления или, возможно, перенаправления 

некоторых ресурсов соблюдения договорных обязательств, не 

только ежедневные отчеты о неточности WHOIS, но 

некоторые из известных злоумышленников и что - и, как вы 

знаете, многие из них, большинство из них не участвуют в 

ICANN. Они не участвуют в конференциях ICANN.  И я одна 

вещь, которая радует, что, по крайней мере, спокойно - 

некоторые из договаривающихся сторон с энтузиазмом 

поддерживают то, что мы собираемся делать, потому что, хотя 

у них могут быть проблемы внутри их - в пределах своих 

доменов, это ничего по сравнению с тем, что они видят в 

некоторых других.  Так что ... 

 

FABIEN BETREMIEUX:   У нас есть вопрос от удаленного участника. Я прочитаю 

вопрос, и я позволю вам ответить.  Здесь не указано, кому он 

направлен.  «Могу я просто спросить» - так это от Майкла 

Караниколаса (Michael Karanicolas). «Могу ли я просто задать 

вопрос о том, как определяется злоупотребление?  Я вижу 

ссылки на фишинг, спам, вредоносное распространение и 

ботнет, находящиеся под контролем, а также изображения 
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жестокого обращения с детьми, но эти злоупотребления 

распространяются на другие виды незаконного поведения, 

такие как нарушение авторских прав, ненавистная речь, 

богохульство, что является преступлением во многих штатах, 

диффамация, что является преступлением во многих штатах и 

т. д.  Собирается ли ICANN создать меры защиты против всех 

этих видов незаконного поведения или некоторых из них, и 

как определяется этот мандат? 

 

JAMIE HEDLUND:  Спасибо.  Это вопрос для целого отдельного заседания.  Итак, 

существует злоупотребление DNS, которое описано в 

договорных соглашениях, которые мы имеем с 

регистратурами и регистраторами.  Некоторые из них, в 

частности, направлены на инфраструктуру DNS, вредоносные 

программы, бот-сети, фишинг.  Это те вещи, которые ближе к 

нашей компетенции в ICANN.  Однако многие из других 

вещей, которые были там перечислены, попадают под 

контент, и, например, наше полномочие относительно 

нарушений авторских прав не так ясно.  Это не - на самом 

деле это совсем непонятно.  Однако в - инструменте, который 

разрабатывает группа Дэвида Конрада (David Conrad), они 

смотрят на спам. Спам для многих считается контентом. Это 

массовая рассылка.  Это не само по себе злоупотребление.  

Тем не менее, спам также является вектором для других форм 
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злоупотребления.  Часто мы обнаруживаем, что со спамом 

идет фишинг, вредоносное ПО, ботнеты и т. д.  Поэтому, хотя 

мы не сможем принять меры  напрямую против спама, мы 

смотрим на это, определяя, можем ли мы - можем и должны 

ли мы принимать меры против того, что создает большую 

угрозу для DNS, чем просто спам.  

 

CATHRIN BAUER-BULST:  Спасибо, Джейми. Есть ли другие вопросы от аудитории?  О, 

да, пожалуйста, Марк. 

 

MARK CARVELL:  Спасибо, Катрин. Спасибо, Джейми и Брайан, за то, что 

пришли сюда, чтобы поговорить с нами.  Марк Карвелл (Mark 

Carvell), Великобритания. Представитель в GAC и один из 

заместителей председателя.  Это очень важный шаг для ICANN 

- создать эту должность и  вас на нее назначить и пожелать 

вам всего наилучшего в вашей чрезвычайно важной роли.  И я 

думаю, что для всех нас в наших соответствующих 

администрациях важно повысить осведомленность о вашей 

роли и, возможно, она доступна.  Я не проверял, было ли 

резюме ваших полномочий и ваши текущие ожидания 

относительно того, как будет развиваться роль.  И я отмечаю, 

что вы сказали, что у вас есть вопросы - к сообществу о том, 

как структурировать ваш - ваш офис и как - и структурировать 



ЙОХАННЕСБУРГ – Обновление рабочей группы GAC по общественной безопасности на пленарном 

заседании GAC                                                                 RU 

 

Страница 23 из 26   

   

работу и т. д. и как взаимодействовать с сообществом. Это, вы 

знаете, когда это станет полностью развитым и 

разработанным, как я говорю, что все мы в государственных 

администрациях должны повышать осведомленность о вашей 

роли. 

И мне интересно, собираетесь ли вы провести работу по 

информированию органов по защите прав потребителей и - на 

национальном уровне, и как бы вы действительно общались с 

потребителями.  Я заметил, что вы сказали, что вы были  - 

ваша роль должна стать мостом для потребителей, если я 

правильно вас понял.  Мы все здесь потребители, конечно, в 

сообществе ICANN.  Но ожидаете ли вы, что ваша роль как 

директора по мерам защиты потребительских прав, будет 

очень широко распространена среди потребительских 

агентств, НПО и т. д., среди людей, которые на самом деле - 

это линия фронта, если хотите, общения с потребителями.  

собираетесь ли вы проводить информирование вне 

сообщества ICANN? 

                                     Спасибо. 

 

BRYAN SCHILLING:    Благодарю вас, Марк. Я думаю, что со временем, через GAC и 

через ALAC, мы хотели бы расширить это - эту роль и знания 

об этом потребителей вне сообщества ICANN, которые не 
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обязательно знают ICANN или знают о роли, которую GAC, и 

ALAC, и другие играют, помогая нам сформулировать эту роль 

и эту позицию, поскольку она развивается с течением 

времени. 

Я думаю, в смысле того, что я имел в виду, что я буду мостом 

для тех людей, которые приходят в ICANN для помощи в 

вопросах, связанных с злоупотреблениями, когда - когда они 

приходят в ICANN в качестве своего первого контакта, 

возможно, и вопрос, который они поднимают, или тема, 

которую они поднимают, не входит в нашу 

компетенцию.Вместо того, чтобы просто сказать, вы знаете, 

извините, вы знаете, это не наша проблема, мы хотим быть 

тем голосом или этим мостом, который говорит, хорошо, вот, 

куда вы можете пойти, и отослать к тем людям, 

представленным здесь сегодня, или в различные группы 

потребителей.  Вы знаете, имея опыт, который у меня был с 

работой в правоохранительных органах - на глобальной 

основе, мне тоже очень повезло в той роли, которую я имел с 

ФБР для работы на международном уровне, но также затем в 

частном секторе, я работал с большим количеством НПО и 

отдельных групп потребителей и организаций по защите 

конфиденциальности.  Я имею в виду, что мы на самом деле 

не - мы кратко коснулись этого, но это было поднято в ALAC с 

точки зрения GDPR и вопросов сохранения 
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конфиденциальности, и это могут быть некоторые вещи, 

которые могут возникнуть.  Но это каналы, куда мы будем 

отправлять людей вместо того, чтобы закрыть двери, когда 

они впервые появятся в ICANN. 

 

CATHRIN BAUER-BULST:   Большое спасибо, Брайан. И я думаю, что нам придется 

завершить заседание.  Просто скажу, что я считаю, что для 

GAC это чрезвычайно позитивное событие, потому что мы 

работаем в пространстве, где мы работаем в значительной 

степени на основе контрактов между двумя частями этого 

сообщества, которые включают в себя множество статей, 

которые на самом деле не являются в интересах какой-либо 

из сторон договора, но в интересах других участников 

сообщества, особенно GAC, когда речь идет обо всех статьях, 

которые включены в общественные интересы. И иметь 

человека, как вы здесь, который может представлять 

общественность и гарантировать, что эти части контракта 

наполнены жизнью,   мы рассматриваем это как чрезвычайно 

позитивное развитие.  И мы принимаем к сведению тот факт, 

что ваша роль все еще развивается.  Если вы также будете 

отвечать за GDPR, удачи вам. 

[Смех] 
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Я бы просто сказала, что мы, я думаю, как рабочая группа по 

общественной безопасности, и, разумеется, как GAC будем 

очень заинтересованы в работе с вами, чтобы помочь 

определить эту роль.  И добро пожаловать от всех нас и удачи 

в первые несколько месяцев вашей работы. 

Спасибо. 

И спасибо всем вам за участие в этом заседании.  Я передаю 

слово Томасу. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Спасибо, Катрин, и спасибо всем за это обновление и очень 

полезный обмен мнениями. 

 

 

  

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


